

Pressemitteilung, 12. Juni 2024

Nächstes Treffen des Chors für Menschen mit Demenz im Kreisaltenheim in Burgau am 26. Juni 2024

Die nächste Chorprobe findet am Mittwoch, den 26. Juni 2024 um 15:00 Uhr im Begegnungsraum des Kreisaltenheimes Burgau statt. Eingeladen sind wieder Erkrankte, Angehörige und Sangeswillige, die gemeinsam eine schöne Stunde verbringen und vielleicht auch die eine oder andere Erinnerung aktivieren möchten.

Gemeinsames Singen bereichert unseren Alltag, der für viele Menschen oft mit Einschränkungen verbunden ist. Singen und Musik wirken sich positiv auf unser Gehirn aus und können auch bei Demenz oder anderen Einschränkungen zu mehr Lebensqualität beitragen.

Diese positive Erfahrung haben die Teilnehmerinnen und Teilnehmer des Chors „kenn i no“ bereits im vergangenen Jahr gemacht. Unter der Leitung von Claudia Smalko, die als Chorleiterin die Freude und Begeisterung am Singen weckt, wurde so manches Lied aus vergangenen Zeiten - oft sogar auswendig - gesungen.

Weitere Informationen erteilt die Fachstelle für pflegende Angehörige im Landratsamt unter der Telefonnummer 08221/95224 oder 08221/95210 oder per Mail an die angehoerigenfachstelle@landkreis-guenzburg.de.

